

## CULTURA | Exposiciones

### Exposición de imaginería y piezas de orfebrería con motivo de la clausura del Año Santo de la Misericordia

Se celebrará en la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, del 20 de noviembre al 8 de diciembre

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 9 de noviembre de 2016 - 18:33



La parroquia de Nuestra Señora de la Asunción volverá a acoger una exposición extraordinaria, en este caso de imaginería y piezas de orfebrería, con motivo de la clausura del Año Santo de la Misericordia.

Como ya ocurriera el pasado mes de mayo con “Tesoros de la Fe”, en la que se registró un importante número de visitas, la parroquia organiza una nueva muestra, en esta ocasión bajo el título genérico “Descubriendo el rostro de la misericordia”, en la que del 20 de noviembre al 8 de diciembre se exhibirán algunas piezas de gran valor histórico y artístico, muchas de ellas fechadas en los siglos XVII y XVIII, en la nave de la epístola del templo.

En concreto y como ha podido saber Priego Digital, la exposición se dividirá en cuatro secciones en las que se mostrará la Misericordia a través de la Virgen, los Santos, Jesucristo y la Eucaristía. Así, en la primera de ellas, se contará con imágenes como la Virgen de Belén atribuida a Duque Cornejo y que recibe culto en San Juan de Dios; Nuestra Señora de los Ángeles, del venerable Orden Tercero de San Francisco; la Virgen Niña, y Santa Ana y la Virgen Niña, ambas de la iglesia de San Pedro; así como Nuestra Señora de los Dolores de Santiago, de la propia parroquia de la Asunción, completándose este apartado con una imagen de la Asunción de la Virgen.

En la sección centrada en la Misericordia a través de los Santos, se contará con las imágenes de Santa Isabel de Hungría, San Francisco, San Juan de Dios y las efigies de los cuatro evangelistas, mientras que en el apartado dedicado Cristo, destaca la presencia del Santísimo Cristo de la Expiración, cotitular de la hermandad de La Caridad, así como el Niño de Pasión, de la cofradía de la Soledad, y el Divino Pastor de la Archicofradía de la Columna.

La exposición se completa con la sección dedicada a la Misericordia a través de la Eucaristía, exhibiéndose en la misma el ostentador de la custodia procesional del Corpus de Priego, las sacras del Obispo Caballero, así como una pequeña arca de marfil medieval.

En lo que respecta al horario, del domingo 20 de noviembre al viernes 2 de diciembre, la muestra podrá visitarse de martes a sábado, de 11:00 a 13:30 horas, y los domingos de 10:00 a 12:00 horas, mientras que del 3 al 8 de diciembre, el horario será de 11:00 a 13:30 y de 17:00 a 19:00 horas.

Por último, desde la organización se recuerda que durante los horarios de culto, no podrá visitarse la muestra, cuyo precio de entrada será un euro, donativo que se destinará al mantenimiento del patrimonio artístico del templo parroquial.